

SERENATA DEL CARIBE L MT-60840

Desde:

\$1,799.00 USD + \$399.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
10	9	Abril: 10	31-12-2025

DESTINOS: CARTAGENA [FRACCIONAMIENTO] - WILLEMSTAD - ORANJESTAD - COLONIA NUEVA





Itinerario

DÍA 1. MÉXICO? CARTAGENA.

Cita en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Cartagena. Llegada al Aeropuerto Internacional Rafael Núñez, recepción y traslado al hotel. Tarde libre. **Alojamiento**.

DÍA 2. CARTAGENA? COLOMBIA.

Desayuno. Tiempo libre para realizar actividades personales Alojamiento.

? OPCIONAL INCLUIDA: CITY TOUR CON CASTILLO SAN FELIPE Y PALACIO DE LA INQUISICIÓN.

A la hora programada, iniciaremos con un recorrido panorámico por la bahía de Cartagena, conocida por sus playas y vibrante ambiente comercial. Luego, nos adentraremos al pintoresco barrio de Manga, donde la mezcla entre la arquitectura republicana y modernos rascacielos crea un fascinante contraste. Continuaremos, con una visita al Castillo o Fuerte de San Felipe de Barajas, erigido en el siglo XVII por los españoles para resguardarse de los piratas y, más tarde, de los ingleses. Finalizaremos con una caminata corta por el centro histórico, explorando sus edificaciones coloniales, calles y plazas cargadas de historia.

DÍA 03 CARTAGENA? COLOMBIA.

Desayuno. A la hora prevista traslado al puerto. Embarque a bordo del Serenade of the Seas de la naviera Royal Caribbean a la hora programada por la misma. Disfruta el entretenimiento de todas sus formas a bordo. **Noche a bordo**.

DÍA 04 ALTAMAR.

Cuando navegas en el Serenade of the Seas, la aventura no tiene toque de queda. Mantente ocupado en altamar con galardonadas actividades a bordo, como fiestas de minigolf de nueve hoyos, todos tus juegos favoritos en el salón de videojuegos y el ambiente relajado de la cubierta de piscinas. Luego, inicia la noche de la mejor manera, con musicales en el teatro principal, bailando bajo las estrellas y disfrutando de cócteles clásicos en R Bar (no incluido en tarifa). **Noche a bordo.**

DÍA 05 WILLEMSTAD? CURAZAO.

Curazao es uno de los puertos más encantadores del Caribe y es famoso por su licor de color azul, elaborado parcialmente con las naranjas de la isla. En las visitas a las destilerías se puede degustar este licor, y en otras excursiones se explora la capital, Willemstad, los flamencos salvajes de la salina o las cuevas de Hato, de 300.000 años de antigüedad. Curazao tiene la comunidad judía habitada continuamente más antigua del hemisferio occidental y algunas excursiones en tierra visitan el histórico barrio judío y un cementerio consagrado en 1659. En el lado occidental menos desarrollado de la isla abundan las playas de arena blanca y las bahías aptas para nadar. Para las actividades acuáticas, elija entre alquilar una moto acuática o un kayak o reservar un yate privado o un viaje de pesca. Las aguas cristalinas albergan un extenso parque submarino, con arrecifes de kilómetros de largo que albergan barracudas, tortugas marinas y mantarrayas. Inspeccione el fuerte Beekenburg, que disuade a los piratas, o el puente Queen Emma, un puente flotante de pontones. Una visita obligada es Boca Tabla, una cueva costera creada por el mar y el viento. **Noche a bordo.**

DÍA 06 ORANJESTAD? ARUBA.

El paisaje de Aruba es de terrenos contrastantes, desde su costa sur de arena blanca hasta su accidentada costa norte. Azotado por la brisa y rodeado de aguas turquesas, este puerto es un lugar ideal para actividades acuáticas como navegación, pesca en alta mar, kayak y kitesurf. Los amantes del esnórquel pueden descubrir criaturas marinas en varios arrecifes de coral y en el naufragio del SS Antilla, un barco alemán de la Segunda Guerra Mundial. Visite la Capilla de Alto Vista, la primera iglesia de Aruba, y la fábrica y museo de aloe vera, donde puede aprender sobre los poderes curativos de la planta, o conduzca su propio Jeep hasta las ruinas de un molino de oro y los restos del Puente Natural, que fue tallado en acantilados de piedra caliza por el viento y las olas. Las caminatas, los paseos por senderos y las aventuras todoterreno en el Parque Nacional Airikok prometen interesantes avistamientos de vida silvestre, mientras que las paradas en el Faro California ofrecen algunas de las mejores vistas de la isla. **Noche a bordo.**

DÍA 07-08 ALTAMAR.

A bordo del Serenade of the Seas, cada día se convierte en una nueva aventura en el mar, donde los viajeros pueden disfrutar de vistas silvestres desde lo más alto de la pared de escalar y saborear exquisita gastronomía de todo el mundo. La piscina, con su techo de

Incluve:

Boleto de avión en viaje redondo México - Cartagena / Cartagena - Gastos personales y extras en el hotel.

México en clase turista.

02 noches pre de alojamiento en Cartagena.

07 noches de crucero a bordo del Serenade of the Seas de la

naviera Royal Caribbean.

City tour en Cartagena con Castillo de San Felipe y Palacio de la

Inquisición en servicio compartido.

Hospedaje a bordo del crucero con tarifa desde cabina interior.

Alimentos tipo buffet (desayuno, comida y cena) en restaurante

principal del crucero.

Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).

Paquete de Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas) solo en crucero.

No Incluye:

Propinas de crucero (132 USD por persona)

Gastos personales en el crucero como llamadas, lavandería,

internet, spa, etc.

Impuestos aéreos por persona para el año 2025 y 2026: 399 USD, a

pagar desde México.

Excesos de equipaje para los traslados. Solo se contempla una

maleta de 20 kilos por personas.

Impuestos portuarios correspondientes al año 2025: 299 USD, a

pagar desde México.

Impuestos portuarios correspondientes al año 2026: 300 USD, a

pagar desde México.

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado

como opcional.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-12-08 13:43:07.